

Méline, Cassy et Evan

Nous allons te raconter notre première journée au collège.

Devant le portail du collège :

Ça fait peur ! Nous nous sentons terrifiés parce que c'est immense !

Puis rapidement, nous nous sentons excités parce que nous avons hâte de rentrer dans le collège.

Dès que nous rentrons, nous trouvons que c'est joli. C'est rare de voir des chevaux devant un collège. Mais comme c'est grand ! C'est impressionnant, on se sent tout petit !

On passe la porte du collège et on entre :

On nous accueille en musique. C'est relaxant, on se sent moins stressé. Des grands de 4^e et même des professeurs jouent pour nous et ça nous change beaucoup de l'ambiance de l'école.

En ce premier jour, on est contents de se retrouver entre nouveaux de 6^e : ça nous permet de nous habituer petit à petit. Le lendemain, nous ne serons qu'entre 6^e et 5^e : c'est bien car le collège se remplit progressivement et cela évite d'être tout de suite noyés dans la cohue avec plein de monde.

Ensuite, on se rassemble dans la cour de récré avec nos parents

La principale dit quel élève va dans quelle classe. On est stressés parce qu'on a envie d'aller avec nos amis. C'est encore plus stressant quand notre nom est à la fin de l'alphabet. On est content après. On reste dans la cour et quand l'appel est fini on part dans la classe avec le prof principal.

On est contents d'être ensemble et on se laisse guider de la cour vers la salle.

On arrive dans le couloir devant la salle. On se met en rang contre le mur.

On rentre dans la salle de classe

On voit les tables il y a des petits postits avec NOS noms sur les tables.

Postits en fonction des couleurs nous disaient si on faisait partie d'un groupe. Méline n'aimait pas trop parce qu'on préfère rester avec tout monde il peut y avoir des copines dans l'autre groupe.

Le professeur principal nous parle de l'établissement, comment il faut se comporter.

Mais on appréhendait d'avoir un prof méchant. Le professeur principal parle des règles à suivre.

Après tous les profs passent nous voir

Ils disent tout ce qu'on va faire. On découvre les nouvelles têtes. Tout le monde se tait et est très attentif.

On a l'emploi du temps, il faut pas le perdre

On nous donne l'emploi du temps qui doit toujours rester avec le carnet. Si on le perd on ne peut pas sortir avant la fin des cours si on n'a plus de cours.

On a complété les cases vides avec le nom des professeurs et le numéros des salles.

ça nous a aidé à voir les professeurs qu'on avait, les déplacements qu'on allait faire et les heures.

Il y a un vocabulaire bien précis au collège :

- Les heures du matin M1 à M4, l'après-midi S1 à S4.
- Le numéro des salle 101 à 123 , pour le premier étage, salle 202 à 214, pour le deuxièmes étage.

On a fait des petits quiz pour apprendre à lire l'emploi du temps.

On va en récréation :

Dans la cour de récré il y a une école juste à côté et il y a des petits. Ça fait drôle. On se sent plus grands.

Il y a un coin forêt très spacieux au fond de la cour avec des tables en bois. Il y a le numéro des classes au sol, il y a des tables de ping-pong, mais pas de terrain de foot ou de toboggan.

On a visité la cantine :

On a trouvé que c'était propre et que la nourriture était bonne par rapport à l'école.

On devait faire l'empreinte de la main et un monsieur (le gestionnaire) nous appelait par notre nom et nous donnait un code à noter dans le carnet. Récréation après la cantine.

L'après-midi :

D'autres professeurs sont venus se présenter. On nous a distribué un casier où on pouvait mettre le cadenas (si on l'avait).

On est allé chercher les manuels au CDI et on nous a présenté le CDI.

Sur les post'it il y avait notre Prénom. On devait dessiné quelque chose qu'on aime.

On a fait des groupes puis des petits jeux pour apprendre à se connaître.

La journée se termine.

Le soir à la maison. Les parents ont posé plein de questions.

On était fatigués, épuisés. On a bien dormi.

On avait hâte de retourner au collège le lendemain .